

UN VIAJE A COGOLLUDO

habitan veinte frailes. Durante el siglo XVII se constituye en Colegio de Misiones. En 1702 los franciscanos huyen hacía el convento de la misma orden en Tamajón, ante la amenaza de la Guerra de Sucesión. En 1709 vuelven los franciscanos a Cogolludo.

Un siglo más aguantaron aquí los franciscanos. Durante la invasión napoleónica fue ocupado por los franceses y después incendiado y destruido.

COGOLLUT

Cogolludo es esto y mucho más. Es el ambiente que se respira paseando sobre el bien pavimentado suelo de sus callejas ascendentes, es la sensación de sitio seguro, protegido, con las casas apiñadas en las laderas del cerro del castillo; de aquí, según la mayoría de los historiadores, el nombre del pueblo: “Cogollut”, por la forma de cogollo, con las casas enracimadas.

JAVIER MATEY



Antigua Relojería
de la calle de la Sal
Junto a la Plaza Mayor

El más completo
Centro Relojero madrileño

LAS PRINCIPALES MARCAS

Presente en todo el mundo
www.antiguarelojeria.com
Tienda on line

Precios especiales para los socios de la
Casa de GUADALAJARA en MADRID
y sus familiares.

ESTABLECIMIENTO CENTENARIO DE MADRID

EL RELOJERO DE LA CALLE DE LA SAL
MADRID 1880

Calle de la Sal, 2 - 28012 Madrid - T 913664843